
              作品紹介～「クリスマス制作」 

              クラスで取り組んだ作品を紹介します。今回は、たいよう 

組（５歳児）の作品です。散歩で拾った松ぼっくりをツリー 

に見立て飾りつけた「リース（紙皿）」と同じく散歩で拾っ 

た桜の枝にツリー・星（紙粘土）を飾り付けた「オーナメン 

ト」を作りました。 

各クラス、クリスマスを彩る飾りができました。 

 

 

発行日 令和５年１２月２１日 

小学校教員による授業体験 

                    所長 三 浦 卓 也 

年の瀬となり何かと慌ただしい時期を迎えましたが、子どもたちにとってはワクワクの１２月です。

本園では、下記に紹介するもちつき会に続き２５日にはクリスマス会を予定しておりますが、それぞ

れの保育室には子どもたちが作ったリースなどが飾られ、当日への期待が感じられます。年が明けて

のお正月も含め、子どもたちといっしょに意味や由来を考えながら、楽しく

年中行事に取り組んでいきたいと考えます。 

さて、１９日に古平小学校の北澤実和子先生、佐々木有貴先生による授業

体験（対象：５歳児たいよう組１８名）を行いました。内容は①椅子のすわ

り方②鉛筆の持ち方・運筆③２つの絵を比べて間違い探しの３つでしたが、

子どもたちは、鉛筆で線上をなぞり書きしたりタブレットを使って自分の考

えを表現したりする活動に楽しく取り組んでいる様子でした。 

コロナ禍もあって十分できていなかった幼保小の連携が進むにつれ、たい

よう組の子どもたちは小学校の先生に気軽に話しかけるなど親近感が増し、

小学校の先生は園児の顔と名前をずいぶん覚えてくれています。今後は、ス

タートカリキュラム（４～５月の期間に小学１年生が合科的に行う授業の指

導計画）の作成について、保育士も参加させていただき取り組む予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・・・お知らせとお願い・・・ 

年始休園について 

・１月１日(月)～１月５日(金)まで休園となります。６日(土)より通常保育です。 

※年末年始、きょうだいの冬休みなどで欠席がわかっている場合は事前にお知らせください。 

※年末は、着替え袋と上靴を持ち帰ります。下着類、靴下は多めにお願いします。 

休み明けは、上靴・着替え・午睡用寝具類(長時間児)など、忘れずに持たせてください。持ち物すべ

てに名前の記入を忘れずに!! 

登降園時間について 

・時間ぎりぎりの登園や遅刻は活動の妨げになります。時間に余裕を持って登園しましょう。 

・長時間児は１８時までに全てのお迎えを済ませるようにしてください。延長保育はしていません。 

・連絡なしの保護者以外の方への園児の引き渡し、園児に関する情報提供はお受けできません。 

・お迎えにくる方・お迎え時間の変更等は、保護者が前もって連絡してください。 

雪遊びの準備について 

・本格的に雪遊びが始まります。毎日必ず、スノーウェアー上下、長靴(ゴム製)、帽子、手袋 (ナイ 

ロン製)、スノーカバーを着用して登園させてください。 

 ※靴下は丈の長いものを着用させてください。 

靴について 

・「靴のサイズが合っていない」「靴が傷んでいる」子がいます。軽くて足に合ったもの、自分で脱ぎ

履きができ、運動しやすい靴を選んであげましょう。休み中に上靴の点検、交換をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 
 

皆様への年賀状は控えさせていただきます。保育始めにご挨拶をさせていただきたいと思っております。 

 

 

ぺったん、ぺったんつきました！ ～もちつき会 
 ８日にもちつき会を実施しました。「ぺったん、ぺったん」のかけ声の中、２～５歳児は、杵の

重さや餅の粘りを実感しながら楽しく餅つきを行いました。汗を流してつき終えた後は、給食で

お雑煮などにしてお腹いっぱい食べました。 

 

202３年も残り少なくなりました。今年度も、保護者の皆様のご理解、ご協力で職員一同、子どもた 
ちと楽しく過ごすことができました。心より感謝いたします。 
ありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願い致します。 

幼児センターみらい  職員一同 

いちごの栽培はじめました‼～堀農園（堀清さんのいちご）～  

１２月中旬、堀さんのご厚意でいちごの苗を頂き“いちご栽培”（室内）が始まりました。初めての冬の栽培！

苗を頂いた数日後、様子を伺いに来園してくださった堀さん。“順調にいけば１月、赤いいちごに育っているか

な⁉”という事です。たいよう組保育室（５歳児）で栽培を行っています。送迎の際は、たいよう組に立ち寄

り一緒に観察し、そして生長の喜びや期待に共感してほしいなと思います！登園の楽しみの１つに繋がる事を

願っています！ 

 
    

 


